### ★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134 [直通]

#### 第 10 回自治公民館対抗ゲートボール大会

# 4日ノ浦チームが2年ぶりに優勝

町民の健康増進と健全な自治公民館づくりを目的に、6月1日から5日にかけて町制施行10周年記念事業第10回自治公民館対抗ゲートボール大会が開催されました。

この大会には、25 自治公民館から 39 チームが参加。ランク別に予選を行い、各ランクの上位で5 日決勝大会が行なわれました。試合では、1 打ごとに形勢が入れ替わる熱戦が多く見られ、試合会場は大いに沸きました。

なお、本大会は町制施行10周年記念事業として、町内で利用できる商品券を参加賞と入賞チームへの副賞として贈呈しました。

大会結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 福ノ浦 [2位] 塩追 [3位] 川床上2組 Bランク [優勝] 葛輪A [2位] 伊唐 [3位] 川床下 Cランク [優勝] 本浦B [2位] 浦底C [3位] 浦底B

## 北薩地区身体障害者スポーツ大会 長島東チームが優勝

6月10日、阿久根市総合体育館で第49回北薩 地区身体障害者スポーツ大会がありました。

この大会は北薩地区身体障害者協会連合会主催で行われ、本年度は会員168人が地区毎に10チームに分かれて、輪投げやビン倒しなど、10種目のゲームで優勝を競いました。長島町身体障害者連絡協議会(会員370名)からは30人が選手として参加し、全ての競技で上位を占めていた長島東チームが優勝に輝きました。



↑競技を楽しむ参加者



↑熱戦を繰り広げる参加者

#### 商工会の日にボランティア活動

### 一ドミラー清掃で交通安全を願う

6月10日の「商工会の日」にあわせて、長島 町商工会青年部と同会役員で町内のロードミラー 清掃を行いました。

この日は、部員と役員 20 人が参加し、2 人 1 組になって、鷹巣支所管内のロードミラー約 150 本を 2 時間ほどかけて清掃しました。

大迫直人青年部長は活動後「年に1回のこの取り組みが交通安全に繋がればうれしい」と話しました。



↑清掃する商工会青年部